

Miguel Diaz-Canel met en relief le travail réalisé par les médecins cubains au Brésil



La Havane, 21 déc. (RHC).- Le président, Miguel Diaz-Canel, a mis en relief ce jeudi à La Havane le travail réalisé par les médecins cubains au Brésil.

Au cours d'un meeting organisé pour marquer la fin de la participation des médecins cubains au programme de santé Mais Médicos, Plus de médecins, signé avec le gouvernement de l'ex-présidente brésilienne, Dilma Rousseff et avec l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Miguel Diaz-Canel a souligné que les praticiens cubains ont démontré que la dignité n'est pas négociable.

Pour le rappel, Cuba a décidé de mettre fin à sa participation à ce programme suite aux offenses proférées par le président élu du Brésil, Jair Bolsonaro.

Devant un groupe de praticiens cubains qui ont prêté leurs services au Brésil, Miguel Diaz-Canel a souligné qu'il était impossible de rester les bras croisés face à un gouvernement arrogant, insensible et incapable de comprendre la portée du service que prêtaient les praticiens cubains au peuple brésilien.

«Les médecins cubains ont écrit une page dans l'histoire d'une manière digne, héroïque, glorieuse et internationaliste, reconnue par des organisations internationales parmi lesquelles l'Organisation Panaméricaine de la Santé et l'Organisation Mondiale de la Santé.»

Le président cubain a cité des chiffres du ministère de la Santé montrant la portée de la coopération médicale de notre pays.

Les praticiens cubains ont rempli 600 mille missions humanitaires dans 164 pays.

«Quelques-unes de ces missions sont de véritables exploits comme la lutte contre l'ébola en Afrique ou contre le choléra en Haïti ou les services prêtés dans des zones touchées par des désastres naturels comme celles qu'a remplies la brigade spécialisée Henry Reeve au Pakistan, en Indonésie, au Mexique, en Équateur, au Pérou, au Chili et au Venezuela, entre autres pays.

Comme il a été dit à d'autres occasions, pour la grande majorité des missions de coopération médicale, les dépenses ont été assumées par le gouvernement cubain. D'autre part, Cuba a formé gratuitement 35 mille 613 cadres professionnels de la santé venus de 138 pays comme une expression de notre vocation solidaire et internationaliste.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179435-miguel-diaz-canel-met-en-relief-le-travail-realise-par-les-medecins-cubains-au-bresil>



Radio Habana Cuba